

Industrie

CRÉATION DU GEIQ INDUSTRIE 21.

À l'initiative de l'UIMM Côte-d'Or, un Groupement d'employeurs pour l'insertion et la qualification (Geiq) dans l'industrie a été créé en Côte-d'Or, afin de répondre aux besoins de recrutement des entreprises locales. Il est opérationnel depuis sa labellisation par la Fédération française des Geiq, en décembre. Le Geiq recrute, par le biais de contrats en alternance, des salariés pour les mettre à disposition de ses entreprises adhérentes. Il devient leur unique employeur et organise des parcours de formation adaptés au profil de chaque salarié,

dans une optique d'employabilité. Tout au long de son parcours, le salarié bénéficie d'un accompagnement socio-professionnel. Les avantages d'intégrer le Geiq Industrie 21 pour le salarié sont d'avoir accès à une formation et une qualification, de profiter d'une expérience professionnelle en alternance, de recevoir un parcours de formation personnalisé, de bénéficier d'un suivi et d'un accompagnement socio-professionnel régulier et d'acquérir la possibilité de trouver un emploi à l'issue du parcours. Pour les entreprises adhérentes, il apporte un engagement dans un groupement gouverné par les entreprises,

l'assurance d'un recrutement personnalisé, le test de candidats sans endosser le seul risque employeur, un accompagnement du salarié et l'entreprise afin de garantir une intégration réussie, une gestion de toutes les formalités administratives et un engagement de la responsabilité employeurs sur les contrats concernés. L'UIMM Côte-d'Or a fédéré dans cette démarche d'autres acteurs industriels, dont les branches industrielles, afin de proposer aux candidats et aux entreprises un Geiq qui couvre l'ensemble des métiers industriels en Côte-d'Or. Actuellement, il forme et recrute sur les métiers suivants: soudage, usinage, maintenance,

chaudronnerie, conduite de ligne.

◆ Renseignements : 03 80 77 85 55.

Alternance

PORTE OUVERTE SUR LES SITES DU PÔLE FORMATON 58-89.

Le Pôle formation 58-89 développe son offre en alternance avec 2 nouvelles écoles : WIS, école web et digital business, et EPSI, école d'ingénierie informatique. Le grand public pourra les découvrir lors des portes ouvertes, sur les trois sites du Pôle formation 58-89, à Auxerre, à Nevers et à Sens, le 26 janvier, de 9h30 à 16h30.

◆ Renseignements : 03 86 49 26 07.